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Verfasst in leichter Sprache.
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Recyclinghöfe in Berlin 

Sie können auf unseren Recyclinghöfen 
viele Dinge kostenlos abgeben: Sperrmüll, 
altes Holz und Metalle, Elektro-Geräte, 
Energie-Sparlampen, Batterien, Baum-
Schnitt, Strauch-Schnitt und anderes.
www.bsr.de/recyclinghof

Tausch- und Verschenkmarkt 

Sie können im Internet gebrauchte  
Dinge und Möbel finden. Sie können  
auch Dinge tauschen oder verschenken.  
So entsteht weniger Abfall und Sie  
schützen die Umwelt.
www.bsr.de/verschenkmarkt

NochMall 

Das ist das Kauf-Haus der Berliner 
Stadtreinigung für Gebraucht-Waren.  
Sie können hier einkaufen.
Sie können auch Gebrauchtes abgeben.
Das wird dann verkauft.  
Dadurch entsteht weniger Abfall.
Das entlastet die Umwelt.
www.nochmall.de

WOHIN  
MIT IHREM 
ABFALL?
Richtig trennen  
heißt Umwelt schützen.
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Recyclinghof

Recyclinghof mit Schadstoff-Sammelstelle
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HAUSMÜLL
	 Hygiene-Artikel und Windeln
	 Staub-Sauger-Beutel
	 Tapeten und Tier-Streu
	 Geschirr

BIOGUT
	 Essens-Reste (auch Gekochtes)
	 Obst- und Gemüse-Reste
	 Tee- und Kaffee-Filter
	 Garten-Abfälle, Blumen
	 Kein Plastik!

PAPIER/PAPPE
	 Verpackungen aus Papier
	 Zeitungen und Prospekte
	 Kartons
	 Bücher

GLAS
	� Glas-Flaschen, zum Beispiel:  
Getränke, Öl, Sauce

	� Gläser, zum Beispiel:  
Baby-Nahrung, Konserven-Glas

WERTSTOFFE
	� Plastik, zum Beispiel:  
Jogurt-Becher, Zahn-Bürste

	� Metall, zum Beispiel:  
Konserven-Dose, Koch-Topf

	 Getränke-Karton


